



EN MARIQUINA Y DURANTE EL TRADICIONAL CORTE DE CINTA, LA AUTORIDAD ESTUVO ACOMPAÑADA POR REPRESENTANTES REGIONALES Y COMUNALES.

# Ministra de Mideso Javiera Toro lideró inauguración de primer Centro de Cuidados de Los Ríos

**VISITA.** Recinto está en Mariquina y hoy será entregado a la comunidad otro recinto ubicado en La Unión. En total serán cuatro las iniciativas en la región.

**C**on la presencia de la ministra de Desarrollo Social y Familia, Javiera Toro, además del delegado presidencial regional, Jorge Alvial y el alcalde de la comuna de Mariquina, Rolando Mitre, entre otros personeros, ayer fue inaugurado el primer Centro Comunitario de Cuidados de la región de Los Ríos, en la localidad de San José de la Mariquina, el número 25 a nivel nacional.

Esta iniciativa fue el fruto del trabajo mancomunado entre el Ministerio de Desarrollo Social y Familia, y el municipio local, que dispuso de un espacio acondicionado para recibir a las personas cuidadoras. Por sus características, este centro ofrece apoyo, alivio y acompañamiento a las personas que realizan labores de cuidados, con atención social, apoyo psicológico, relevo y apoyo en el cuidado de niños, niñas y adolescentes, y personas con dependencia funcional; talleres y fondos destinados a respaldar iniciativas de las personas cuidadoras.

“El municipio y las organizaciones comunitarias del sector se sumarán con entusiasmo a este llamado que hemos hecho desde el Gobierno a crear un Sistema Nacional de Apoyos y Cuidados, Chile Cuida, que

“

Este es un espacio que entrega herramientas para que las personas cuidadoras puedan retomar sus proyectos, puedan tener un alivio y se sientan apoyadas por el Estado ...”

Javiera Toro  
 Ministra de Mideso.

busca que los cuidados -que son básicos para la vida, necesarios en todas las familias - no sean solo una carga de la familia y de las mujeres, sino que tengan un apoyo de la comunidad y del Estado”, explicó en la oportunidad la secretaria de Estado, que con este corte de cinta cumplió la primera de sus actividades en el marco de su visita al territorio regional.

“Este Centro Comunitario de Cuidados de Mariquina sin duda se avanza, dando un espacio que entrega herramientas para que las personas cuidadoras puedan retomar sus proyectos, puedan tener un alivio y se sientan apoyadas por el Estado en una tarea que es difícil, de-

## Una sala inclusiva para niñas y niños

• También ayer, las autoridades inauguraron la primera sala inclusiva del Fondo de Intervenciones de Apoyo al Desarrollo Infantil de la región de Los Ríos, en la comuna de Los Lagos, destinada al apoyo y desarrollo infantil, para niñas y niños de entre 0 y 9 años que presenten discapacidad leve o moderada. Esto incluye prestación de terapia ocupacional, fonoaudiología, articulación de redes de apoyo, entre otras. En ese sentido, el seremi de Mideso, Rodrigo Baeza, detalló que contempla una inversión de “\$26 millones que va a atender a niños y niñas entre cero y nueve años que tengan una discapacidad leve o moderada. Pero además va a entregarles herramientas a sus padres o a sus cuidadores para que puedan aportar en el desarrollo de las actividades de la vida diaria de estos niños”.

mandante y que muchas veces las hace postergar sus vidas”, puntualizó la ministra Toro.

A su turno, el alcalde Rolando Mitre, manifestó su alegría por la inauguración y proyectó

la utilidad que tendrá este espacio para la comunidad. “Estoy muy contento. Creo que este centro era una gran necesidad que tenía la comuna de Mariquina y hoy ya lo hemos inaugurado. Agradecemos a la ministra, a todo su equipo, al Seremi que nos han prestado toda la colaboración y apoyo para concretarlo. Cuando se nos planteó la inquietud la acogimos inmediatamente y en tiempo récord la estamos inaugurando, entregando un lugar especial para las personas cuidadoras de nuestra comuna, y estoy seguro será un gran apoyo”, sostuvo.

Por su parte, el delegado presidencial regional, Jorge Alvial, recalcó que se pone por delante “que los cuidados son relevantes para la construcción de una comunidad, de una sociedad. El hecho de que la ministra encabece este primer centro a nivel regional también permite darle una visibilidad mucho mayor, sobre todo, poner nombre y cara a políticas públicas. Las cuidadoras de la región de los Ríos son principalmente mujeres, que llevan adelante, un peso y una carga que es distinta. Y desde el Estado estamos entregando herramientas para que ese peso no sea individual, sino que sea un proceso colectivo”. **CG**